

DU 16 AU 19 JUIN À LIÈGE

# Le grand retour de la Fête-Dieu

Après deux ans de limitations à cause de l'épidémie du coronavirus, les célébrations à l'occasion de la Fête-Dieu auront bien lieu cette année, avec un programme complet et varié, ainsi que quelques nouveautés.

La Fête-Dieu, fête du Corps et du Sang du Christ, est liée à la ville de Liège depuis plus de 770 ans. C'est en effet en 1246 qu'elle fut célébrée pour la première fois à Liège, après que l'évêque Robert de Thourotte ait reconnu les visions de Julienne de Cornillon dans lesquelles elle voyait une lune échanquée, rayonnante mais incomplète, qui représentait l'hostie. Cette fête solennelle en l'honneur du Saint-Sacrement fut instituée dans l'Église universelle en 1264. C'est le jeudi 16 juin que la Fête-Dieu sera célébrée cette année avec comme point d'orgue la traditionnelle eucharistie à la basilique Saint-Martin, à 19h, concélébrée par Mgr Jean-Pierre Delville et le nonce apostolique Mgr Franco Coppola, arrivé en Belgique en novembre 2021.

## Prier pour la paix

A la suite de l'eucharistie, la procession du Saint-Sacrement descendra vers la ville pour arriver à la cathédrale Saint-Paul. La soirée s'y poursuivra avec la NightFever, à partir de 21h, une veillée de prière et d'adoration, avec animation

musicale et la possibilité pour tous de venir allumer une bougie pour la paix, comme signe d'espérance face à l'obscurité de la guerre, particulièrement en Ukraine.

L'église du Saint-Sacrement à Liège est un autre lieu où la fête du Corpus Christi est particulièrement célébrée. Le dimanche 12 juin aura lieu le vernissage de l'exposition "La Fête-Dieu, mémoire de Liège: souvenirs et traditions populaires", accessible toute la semaine. Le samedi 18 juin, à 18h, la Solennité de la Fête-Dieu y sera célébrée selon le missel de 1962 par Mgr Delville.

Le sanctuaire Sainte Julienne de Cornillon propose également un programme accessible à tous, le samedi 18 juin avec, entre autres, un colloque sur l'origine du sanctuaire et une animation pour les familles et enfants.

Une nouveauté cette année: la renaissance de la confrérie du saint Sacrement (1575) qui sera présentée lors d'une conférence, le lundi 13 juin, à 20h, à la basilique Saint-Martin.

Et un peu partout dans le diocèse auront lieu des temps d'adoration. Des proces-



sions traverseront villes et villages, en particulier dans les paroisses germanophones, comme à La Calamine ou à Burg-Reuland.

✉ François DELOOZ

Le programme complet est en ligne sur: [www.liegefetedieu.be](http://www.liegefetedieu.be).

## FÊTE DE LA MUSIQUE

# Les Prémontrés en musique



La Chorale Anima

Après deux ans d'absence, crise sanitaire oblige, l'Espace Prémontrés renoue avec la Fête de la Musique. Le site liégeois s'y associe en organisant le dimanche 19 juin prochain une après-midi festive, familiale et conviviale.

Les Prémontrés en musique, c'est une succession de prestations musicales, tous styles confondus, mais aussi des contes en musique pour les enfants dès 14h dans la cour intérieure du cloître, une foire aux livres de musique, organisée par le Kiwanis Liège, des portes ouvertes dans les studios de la radio

RCF, en présence des équipes, mais encore des jeux anciens, une exposition de peinture, un bar et de la petite restauration au profit de Caritas Secours, partenaire, avec la bibliothèque du Séminaire et RCF Liège, de l'organisation de cette journée.

## La jeune Maîtrise de la Cathédrale

On le sait peu mais depuis deux ans, la cathédrale de Liège a relancé un groupe de jeunes chanteurs rendant vie à la Maîtrise de la Cathédrale Saint-Paul. Elle sera présente en début d'après-midi pour une courte prestation et qui sait, incitera des vocations aux plus jeunes d'entre nous.

Au programme donc, le dimanche 19 juin, dans la cour des Prémontrés, de 14h à 20h: l'ambiance accordéon et musique de rue emmené par le duo Trioshka; sur le coup de 15h30, prestation de la jeune Maîtrise de la Cathédrale; s'ensuivra la déjà célèbre Chorale Anima, à 16h. Dès 17h, le sémillant groupe Just Friends revient avec ses reprises pop, rock and jazz. A 18h30, ambiance manouche avec le Joachim Iannello Trio. En guise de finale, Bouldou enflammera le site dès 20h. On compte sur vous, la fête de la musique, c'est gratuit et accessible à tous!

✉ Régine KERZMANN

Plus d'informations sur [www.fetedelamusique.be](http://www.fetedelamusique.be)  
[www.bibliosemliège.be](http://www.bibliosemliège.be) - [liege.caritasseccours.be](http://liege.caritasseccours.be).

## Quoi de neuf?

### CATHÉDRALE LIÈGE Concert de carillon

Le mercredi 15 juin à 13h, la cathédrale de Liège accueillera Marie-Madeleine Crickboom dans le cadre de la saison 2022 des concerts de carillon. Les autres dates à retenir: le dimanche 19 juin à 12h30, les mercredis 6 et 20 juillet et le mercredi 3 août à 13h.

Renseignements auprès de Jean-Christophe Michallek (0498/24.92.46 - [jeanchristophe.michallek@gmail.com](mailto:jeanchristophe.michallek@gmail.com)).

### ÉGLISE LA GLEIXHE Fête de saint Guy

Le dimanche 19 juin à 10h30, la paroisse de la Gleixhe (Flémalle) invite à une messe solennelle animée par la chorale "La Chesnaye", suivie de la bénédiction des pèlerins et de la vénération des reliques de saint Guy à l'église Saint-Lambert (rue Louis Mestrez 1).

Plus d'informations: [upsaintmatthias@gmail.com](mailto:upsaintmatthias@gmail.com) - 04/233.83.26.

### SAINTE-WALBURGE LIÈGE Chanter pour le plaisir

Dès le samedi 25 juin, le groupe vocal "Pour le plaisir" invite ceux qui sont intéressés de chanter tous types de chants dans une ambiance chaleureuse et familiale à le rejoindre. Ces rencontres auront lieu chaque samedi à 15h au jardin du presbytère (rue Sainte-Walburge, 168 à Liège).

Inscription nécessaire auprès de Richard Vrancken: 0466/36.94.66 - [vrancken.richard@gmail.com](mailto:vrancken.richard@gmail.com).

### CARMEL DE MEHAGNE Semaine Cana

Du dimanche 10 au samedi 16 juillet, la Communauté du Chemin Neuf organise sa Semaine Cana au Carmel de Mehagne (Chemin du Carmel, 27 à 4053 Embourg). Une semaine pour prendre soin de son couple et de sa famille et pour redécouvrir l'essentiel de la vie à deux.

Informations et inscription sur [www.chemin-neuf.be](http://www.chemin-neuf.be).

### PONDRÔME BEAURAING Laudato si' Summer Camp

Du mercredi 20 au dimanche 24 juillet, les diocèses francophones et leur Service pour l'écologie intégrale, ainsi qu'Entraide et Fraternité organisent le Laudato si' Summer Camp destiné à tous, familles y compris, au Ponderôme près de Beauraing (Rue de l'Ermitage 20). L'objectif du camp est de se former à l'écologie intégrale en paroles, en actes et en prières.

Plus d'informations sur la page Facebook 'Laudato Si Summer Camp' et sur [www.maisoncommune.be](http://www.maisoncommune.be).